

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 23. November 2022

Oberflächenbelag Albrecht-Dürer-Anlage

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Oberflächenbelag am südlichen Ende der Albrecht-Dürer-Anlage zu erneuern, bzw. aufzufüllen, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten.

Begründung:

Der Oberflächenbelag wurde in diesem Bereich durch Regen weggeschwemmt, so dass an einer Schachteinfassung eine Stolperkante entstanden ist, welche insbesondere bei Dunkelheit leicht zu übersehen ist.



Beschluss Nr. 0122

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher